

Olbrück-Rundschau

(Nr. 07/2007 vom 14. Februar 2007)

MSC Kempenich – Die Winterpause ist vorbei

27. Januar 1. Rallye - Rund um Freisen

Den Organisatoren der 1. Rallye Rund um Freisen gelang das Kunststück innerhalb kürzester Zeit den Ersatzlauf für die 1. Teufelskopf Rallye, der die Genehmigung leider versagt blieb, zu organisieren.

Für den MSC Kempenich waren Frank Färber und Carmen Freiberger sowie Marc und Alexandra Färber am Start. Mit dem 3. Lauf zum UNIROYAL Rallye Winterpokal begann für sie die Saison 2007. Komplettiert wurde der „Betriebsausflug“ der Neuwieder Rallyeschmiede durch die Teams Rudi Hachenberg / Tanja Neidhöfer und Dirk Riebensahm / Anette Laux.

Die Schlagzeilen zur Rallye hätten die Überschriften „Färber Motorsport dominiert die 1. Rallye - Rund um Freisen“ oder O-Ton Frank Färber „Lehrling schlägt den Meister“ lautet können. Mit einem Rückstand von knapp 30 Sekunden auf seinen „Lehrling“ Rudi Hachenberg musste er sich mit dem 2. Platz zufrieden geben. Mit Dirk Riebensahm auf letzten Podestplatz war die „Firmenmeisterschaft“ für diese Mal entschieden.

Der Pechvogel im Quartett war Marc Färber. Nach einem Reifenschaden auf der letzten Wertungsprüfung musste er sein Fahrzeug kurz vor Schluss abstellen.